

Beschluss des Landrats vom 02.12.2021

Nr. 1274

17. Umsetzung der Empfehlungen der SODK zur ausserfamiliären Unterbringung
2021/146; Protokoll: pw

Patricia Bräutigam (CVP) gibt eine Erklärung ab. Sie bedankt sich für die sehr ausführliche Beantwortung der Interpellation, die zeige, dass der Kanton Basel-Landschaft im Bereich der ausserfamiliären Unterbringung bereits fortschrittlich unterwegs sei und die Situation immer weiter verbessere. In dem Sinne ist auch positiv, dass offenbar eine intensive Auseinandersetzung mit den Empfehlungen stattfand und Verbesserungen sowie Weiterentwicklungen, wo nötig, relativ zügig in die Wege geleitet wurden. Die Ausführungen machen deutlich, dass bei der ausserfamiliären Unterbringung das Wohl des Kindes klar im Zentrum steht. Wie Vieles soll auch dieser Bereich ins Kinder- und Jugendhilfegesetz integriert werden, was sinnvoll ist. Dabei ist zu hoffen, dass der Abschluss dieses Projekts bereits zum frühesten genannten Zeitpunkt im Jahr 2027 realisierbar ist.

://: Die Interpellation ist erledigt.
